



Depuis la communication de l'ambassade du Brésil concernant l'accord entre les deux pays pour l'importation des produits aviaires, L'interprofession avicole du Cameroun (Ipavic) bouscule pour une plus grande implication.

De nombreux aviculteurs voudraient créer un joint-venture avec leurs homologues brésiliens afin de venir sur place s'enrichir en expérience pour venir l'implémenter au Cameroun.

L'annonce faite par le président du principal mouvement des aviculteurs François Djonou dans le quotidien Cameroon tribune évoque à suffire le besoin d'une implication « ***L'interprofession avicole du Cameroun (Ipavic) s'active en ce moment avec les autres acteurs, pour prendre des vols charters dans lesquels nous pouvons mettre suffisamment d'œufs à couvrir. On pourra ainsi réduire les coûts d'importation, parce que du Brésil au Cameroun, le coût du transport est plus élevé que l'œuf lui-même*** »